



Seniorenvertretung Sendling

Thema:

Neu-Aufstellung einer Sitzbank an der Ecke Roter-Turm-Platz / Esswurmstraße

Beschluss:

An der Ecke Roter-Turm-Platz / Esswurmstraße wird eine neue Sitzbank aufgestellt. An dieser Stelle ist der Gehsteig etwa vier Meter breit und vor dem dortigen Straßenbegleitgrün für die Sitzbank auch genügend Platz.

Begründung:

Der Weg wird von vielen Mitmenschen passiert, insbesondere von Seniorinnen und Senioren die hier wohnen, einkaufen oder die nahe gelegene Reinigung besuchen. Der Blick von der dort aufzustellenden Sitzbank richtet auf den Roter-Turm-Platz. Um hier eine kurze Ruhepause einzulegen ist der Standort für die Bank ideal. Anwohner wünschten sich am Roten Turm Platz schon länger eine Sitzbank zum Ausruhen, dem soll nun abgeholfen werden.

Ulrich Gammel
Seniorenbeirat

I.A.
Senioren-Vertretung Sendling